
 
 

  
 

Conseil communal du 10 février 2020 

 

Concerne :   L’orientation du marché par rapport à la bibliothèque 

 

 
Madame La Présidente, chèr.e.s membres du conseil,  
 
Le but de cette question est de lancer une réflexion. L’objectif étant de nourrir le cheminement à 
suivre à Verviers POUR la culture. Pour Ecolo pas de redynamisation sans culture, qui est vecteur 
de lien. C’est ce qui donne du sens à la société civile et son évolution. Un de nos outils à Verviers 
est la Bibliothèque qui est centralement située sur la Place du Marché. 
 
Néanmoins,nous pensons qu’un problème à l’accès à cette Bibliothèque existe. Si elle est 
idéalement située, elle n’est ouverte que 4 jours par semaine ce qui réduit déjà les possibilités de 
fréquentation. Malheureusement, le marché hebdomadaire qui a lieu tous les samedis lui tourne 
le dos. Pour clarifier, il ne s’agit pas ici d’opposer économie et culture au contraire. Mais le flux 
généré par le positionnement des maraîchers sur la place, ignore complètement l’existence de la 
Bibliothèque. La terrasse voisine au bâtiment ne permet pas un accès fluide. La voilà donc 
enclavée... 
 
Que les commerçants veuillent exister c’est juste mais pas au détriment de la culture. L’accès 
physique à la Bibliothèque doit être valorisé, c’est bien ça rendre une ville conviviale, la 
cohabitation doit être win-win. La culture c’est comme la nature, il faut l’entretenir. 
 
Aujourd’hui, nous ne pouvons nous priver d’aucune clé de redynamisation de notre cité.  

Monsieur l’Echevin, 

Ne pensez-vous pas que l’orientation du marché par rapport à la bibliothèque doit-être revue ? 

Pourriez-vous par la même occasion nous donner le taux de fréquentation de celle-ci ?  

 

 
 

Pour le groupe Ecolo Verviers 
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